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Mit diesem Band wird ein weiterer und wesentlicher Teil des umfassenden Corpus-Werkes zur Architektur der Gesellschaft Jesu in Italien vorgelegt. Der erste, den Baudenkmälern der römischen und neapolitanischen Provinz gewidmete und von Richard Bösel verfasste Band ist 1985 ebenfalls im Verlag der Österreichischen Akademie der Wissenschaften erschienen und wurde bereits 1986 ein zweites Mal aufgelegt. Aufgabe des Forschungsvorhabens ist es, die in über zwei Jahrhunderten hervorgebrachten architektonischen Leistungen einer ganzen Ordensprovinz monographisch zu behandeln und ihre vielschichtigen historischen Zusammenhänge zu untersuchen. Insgesamt werden in diesem Band vierzig Ordensniederlassungen - Professhäuser, Kollegien, Konvikte, Noviziats- und Tertiatshäuser und vor allem die jeweils angeschlossenen Kirchengebäude - dargestellt. Territorial umfasst das Forschungsgebiet die Lombardei, den Piemont, Ligurien und die damals zu Genua gehörende Insel Korsika. Die in diesem Band enthaltenen Analysen der Baudenkmäler des vielleicht wichtigsten Ordens der Gegenreformation werden das Gesamtbild der italienischen Architekturgeschichte in wichtigen Aspekten erweiteren.

Gedruckt mit Unterstützung des Fonds zur Förderung der wissenschaftlichen Forschung

…

With this second volume the authors present another important part of the corpus on the architecture of the Society of Jesus in Italy. The first volume - by Richard Bösel, dealing with the Roman and Neapolitan Provinces - appeared in 1985 also in the Verlag der Österreichischen Akademie der Wissenschaften (Austrian Academy of Sciences Press) and had a second edition already in 1986. Iti is the aim of the research project to deal monographically with the architectural heritage of a whole province of the order during two centuries and to research into its manifold historical connections. 
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Altogether forty establishments of the order are presented - colleges, profess houses, residences, novitiates, academies and especially the churches annexed to all them. As regard the areas, the volume deals with Lombardy, Piedmont, Liguria and the isle of Corsica, at the time belonging to Genoa. 
Analyzing the buildings of the one religious order that was, maybe, the most important one for the counter-reformation, will enlarge the general picture of Italian architectural history by important aspects.
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